



Colegio Providencia realiza Gala Folclórica que celebra el Mes de la Patria

La Comunidad Educativa del Colegio Providencia celebró su tradicional Gala Folclórica el pasado viernes, donde los estudiantes entre kinder y cuarto medio homenajearon al país y gente a través de coreografías relacionadas con las distintas zonas geográficas y en alusión a las festividades por la independencia de Chile.

Esta fiesta de chilenidad se realizó en el gimnasio del establecimiento y participaron además padres y apoderados.

Un emotivo momento se vivió casi al finalizar la actividad, luego que los alumnos y alumnas de cuarto medio bailaran un último pie de cueca con su padre, madre, profesor o acompañante, finalizando así su etapa escolar en lo que dice relación a las festividades patrias.



ALGUNOS DE LOS ALUMNOS DE PRIMERO BÁSICO.



EL COMIENZO DEL TERCER BLOQUE.



ALUMNAS DE CUARTO MEDIO SE LUCIERON BAILANDO CUECA.



LOS ESTUDIANTES DE CUARTO MEDIO DESPIDIÉNDOSE, EN SU ÚLTIMA GALA FOLCLÓRICA.



ALUMNOS DE CUARTO MEDIO.



ALUMNOS CANTANDO EL HIMNO NACIONAL.



LOS ALUMNOS DE PRIMERO MEDIO MOSTRARON SUS DESTREZAS DURANTE LA GALA FOLCLÓRICA.



BAILE A LA BANDERA PARA COMENZAR EL SEGUNDO BLOQUE.



CUARTO BÁSICO BAILÓ CUECA.



EL BAILE NACIONAL INTERPRETADO POR ALUMNOS DE CUARTO BÁSICO.



LOS ALUMNOS DE SEXTO BÁSICO BAILARON CIELO CIEUITO.



EL SEGUNDO MEDIO BAILÓ CUECA



LAS ALUMNAS DE PRIMERO BÁSICO SE LUCIERON CON SU BAILE Y DESPLANTE.



LOS ALUMNOS DE OCTAVO BÁSICO.



LOS ALUMNOS DE QUINTO BÁSICO SACARON APLAUSOS.



LOS PEQUEÑOS DE KÍNDER DEMOSTRANDO SU ESPÍRITU PATRIOTA.



MOSTRARON LO APRENDIDO EN CLASES.



TERCERO BÁSICO SE LUCIÓ CON EL PASCUENSE



QUINTO BÁSICO.



SÉPTIMO BÁSICO Y SU BAILE CHILOTE.



TERCERO MEDIO INTERPRETANDO EL BAILE PASCUENSE.



TERCERO MEDIO SE LUCIÓ BAILANDO RAPA NUI.



LOS ALUMNOS Y SU BAILE CHILOTE.